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政楼正安县第一届委员会简介、
U 

管'. .~ 

县f之?办丈夫穷、公室

1959年 F半年，中共遵义地委决运酒潭、正安 i包括今

道真县〉增设政协。当时，中共正安县委与各:界λ 士究分拚

商，提出了中国人民政治势商会议正安县第寸摇委员会委员

共计37人的名单，同时，从中选出 11人为常务委员，组成政

协常务委员会，设正副主窍各 1 人。这r方案，经中共遵义
地委审查并转报中共贵州省委批准后，中共遵义地委组织部

和统战部于1959年10月 28 日联合通知到丢。据此，在正安县
工商业联合会的大门上，正式挂出了"中国人民政治褂离会

议贵如i省正安县委员会好的街牌。 j言来，由于种种原因，如

之不久，正安、道真又重新分县，恢复了各自的行政建制，

故当时虽结挂出了政峙的街牌， 1.旦政协正安县第一届委员会

实挥上没有开过一次会，也一直没有正式设立政拚机枪具体

办公，仅由中共正安县委统战部以县政协的名义在县工离联

内组织过各界人士学习委员会。虽然如此，但自于第一居委

员会的组成，是在中共正安县委的领导下，通过民主拚商

后，逐级报经省、地委挝准后成立的，故衍将这弱政协的任

职名单录列如后。
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中国人民政治格商会议正安县第一届

委员会主席、副主席、常务委员名单

主 席z 仲兆进

副主席=张联睿

常务委员: (按姓氏笔画为序)
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中国人民政治协商会议正安县

第一居委员会委员名单

(按姓氏乏画为序〉

马光中 i 王秉权 i 忖庄 冉志、群

fPi建良 j 江立本 件兆进 j 菊华轩|

j 如j绍知 i 1 刘葫慈 i 朱萍〈女〉陈万普

陈开荣 J 陈廓清 陈德绪 j 昌先格 i

李忠华 |李勋成 i !周以德! 明亚东

张国钩 张联睿 张碧香〈女〉 郑银章

i 赵绍轩! 骆锡榕 姜爱民〈女〉 赵敬请

胡儒理(女) I 陶永华 1<女)1 窟正昆 i i 靳文斋 j

!雷新舟 j i 熊绍周 i 黛维宁 |颜地|
魏秀且〈女〉
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政梅正安县第;二二届委员会概况

主公
民
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刃
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号
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豆县
、

1984年 6 月 2613 至30 日，政楼正安县第二届委员会第一

次会议，在正安县总工会会议窍举持。与会委员92火，按照

政挠《王军霍户的规定，经过反复酝酿、认真讨论和充分棋

高，以无语名投票方式，选举产生主需 1 人、副主席 6 人、
程书长 1 人王副主席兼〉和常务委员挝人。， 1-987年 7 月 1

日，在二届委员会第一次常务委员会上，决定县政协机关设

立学习委员会、提案工~委员会、文史资料研究委员会、工
作组委员会那办公室 5 个常设提指二，并在命了各主扭转的组成

人员; 1985年 6 月 11 日，在第六扶常务委员会上，决定增设

科技咨询服务办公室，并在命了办公室主任; 198'6年 4 月 22

日，在第九次常务委员会上，决定在全县11个区镇建立政协

联络组，并{王命了各区镇联络建组长。

在中共军安县委的领导和上级政协的指导下主政拚正安

县第二窟委员会，努力发挥政治舔商，民主监督的职能件

用，在社会主义物质文皖、精神文明建设和兴正富民工作·

中，都作了大量工件，完成了本届历次委员会议决议的各项

工作任务。根据政协《章程辛的规定， 1987 年 7 月 26 日

至31 臼，仍在正安县总工会会议厅举行了政楼正安县第三居

委员会第一次会议，与会委员 150 人，选出了第三届委员会
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主席、副主席、运费茄长和常务委员，至此二鼓楼第二屈委员

全国满地完成了历史戴予的使命飞现将二届雯员会的主要'工

#概况简述如亨=-2

一、认真贯翻执行"长期共存;~~翠柏监督，肝跑裙熙二

荣辱与共"方针。三年来生、二居委员会的委员 λ 数，ι由第

，γ次会议的 :92 点}护大:为日苏 Jkuf变其$: "J.98在年ü 月 12

苔，二次委员会议增补短7‘)~.， 1986 年3 月约曰.>， j~ 在委

员会主某增补iλ生在外，，撤销 1 各委员岳高11 在蚕d员自告离

去〉。党外人士、占了委虽串的太多数。·知识分手委员λ数大

幅度增如，与进一步提z离了政梅组躲前藏浩素质布:参藏;议政

能力。委员中如中，专以主文化程度韵嘀妇人，占蚕1虽总数的

37%护其中，龟末我3多人r 占委员ι总数的3q%jA盘务知识结

萄看，在各种业务技术专长前74人亘古委员总数的63';>3妇二

其中，工程前 ι 〈含牢'教囚级3、租助理王程师写?λ，\占委员总

数的23 %-0 :í' 

4 、，二、、放宽视野￥广交崩友，、宣传敏策"噩向三施瓦三'年

来"我们拚同县委统截部 6 次探人赞露:‘台属较多的风;仪

镇、麦场区、新如:区，召开座谈会，嚣问{需注:台属b 经过宣

传宠的统战政策，，!R极做好侨情普查，帮酷， 2井台属找到于

在台湾前亲λ￥，帮助 4~台属与去台亲人建立了通讯联系，
新增赞属 G 户。&我会握国统←王作组γ 君在极加强雨、他妇前联

系二动员他幻密愣与海外和在台亲友通讯二棋乡，情故谊激，戴

在台亲友，为推动dp一国两制烈的实施在和平统宅、祖国出

方。.，此外，我们还在甚援建立了会外各界A士学!写会，并逼

过他们广泛联系了各方菌的群众。 j ~ L飞'!< ;t 

.三、着跟予寰定'团结$，猥费JtT统哉政策的藩实王作回奎主
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过调查，需要落实政策的委员有13人。我的与有关部门配

合，都逐一得到了落实。同时，我们还抓了各项统战政策落

实的扫尾工作。通过落实政策，清除 G左拟的影睛，使许多

党好朋友思想锥快，藉掉宽松，也?雷锋畅，疑虑离失。一位

委员激动地说z "政梅帮助我解除了几十年的含冤痛苦，我

衷ò感谢共产党，衷心感谢人民政楼"。我们与县委统战部通

过县人民法提深入核查，为一位黄埔军校学员重新审正了他

:30多年的政治刑事案，实事求是地给他作出丁无罪结论，在

原国民党军政人员中产生了极为良好的影响。

四、把各界人士的爱国之心，援国之志，爱乡之情，充

分发挥王若为振兴正安的事业上来。采取以自我教育为主，自

学为主，分组活动，分黠辅导，集中交攘的方法，积摄促进

委员的自身建设。我们免费提供学习资料，给每位委员订 1

份 4人民政褂报E 、 I 费省政挠辑的《学习参考资斜>> ，给

每位常委增订 1 份 4团结报苦，还大量提供了一些其它有关

学习辅导资料，每年用于委员的学习经费，占全部业务费

的 5儿。在组织和引导委员的学习过程中，主要学习马列主

义、毛泽东思想F 学习《邓小平文选E 和党的十一届三中

全会以来的路线和方针政策，学习党中央、国务院和省委、省

政府的有关重要文件，学习《中华人民共和国宪法》和国家有

关重要的法规及普法知识，学习新时期统一战线的基本理诠

和人民政盼《章程罪以及政治时事等等。此外，办公室还不

定期撞骗发工作简报，经常向委员介绍政拚能活动情况。通

过学习，如深了委员对新时期统一战线新形势、新任务的理

解，加深了委员们对国事、省情、县请前了解F 如强了全钵

委员为改革献计献策、知悟出力的理论基础z 如强了楼高与
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监督的能量二委员们都能以白'尊、自重、自强为标准，严格

要求自己。特别是经过学习坚持四项基本原划，反对资产阶

4氧，自由化，委员的深有感触撞说:' -"挺今思话，安定团结的

政治局面来之不易，必须倍加珍惜，努力维护。"一致表

示，要旗职鲜明地坚持四项基本原醋，反对资产阶级自由

化，在思想上、政治上和党中央保持一致，坚定不移地跟党

走，尽心竭力边为振兴正安多敬贡献。

在主Jt如强委员学习的同时，我们还十分重视以事惑人，

以情动人的工作。举凡党外朋友来坊，都以礼相遍，以诚招

待，而且还建立了必五必访"制度，即: (一〉重大节目前

后邀请瑾诙或上门慰问拜访J (二〉委员和党外知名人士生

病住院，持礼探访J (三主委员家中发生重大事情，主动

帮助; (因〉委员有沉重思想包袱，及对为其排难解忧z

〈五〉委员有较大医难，及时帮助。三年中，共探访生病住

镜的委员和党外知名人士40多人次，帮助15名委员的家庭捧

难解快，为25名委员挝人次解决蜀难，补助现金 1 140元。

同时，我们还注意精神鼓崩和适当的物震奖励。对在开展智

力支边、咨诲服务中有功的委员进行表彰。对为兴办电石厂

和精于麻厂贡献较大的12名委员，旗发了荣誉证书和科技进

步奖金1 550元。

§ 遥过这些工作，加深了与各界人士的情谊，激励了他们

为四化建设的积极性，许多委员和党外朋友都视政费为家，

赏到政楼来交换思想，摆谈工作，反映问题。战斗在各条战

线上的委员，十分珍惜委员之荣，积极屡有自身职能，在各

自的玉作岗位上勤奋学习，努力工作，出色地完成任务。许

多科技委员，既挑本单位的工作重担，又为政搀工作尽心竭
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力，对政协举岛的事，通知RP来，交之JlP'办，主跟国麓，积

极完成，在智力支边、咨竭服务活动各中，发挥了寂极的非

用。&有些科技知识分子委员，深'有F感触地说: "攻势是我们

委员之家，为政拚办事，需忙也箭，畅能快卢纱尤亦可、赞的

是，→教年逾花平、古稀和毫童是二年的2委员，应衷地感到

党的握暖，远体后仍积极整理史料F 白 I愿为社会主义精神文

明建设奉献余热。

，豆、以两个文明建设为中心s 多层次、-多渠道、多形

式，实事求是，jR极主动地躲在l下:五个方面发挥政治协商、

民主监督的耳只能件渴。e 曾

川〈一〉认真开展鼓楼会内萄踌离王位。‘三年来5 2 共举告

主席会议35次，常委会议M吹，对国家大政芳针和重要法

规苦行学习讨诠要民主法建会务工作中的重大问题p 讨论

县委‘县人民政府交议的在关重蜜·问题租本县有弟三法r兢性

的决定，;捏革时在JL"针对性地请县委‘政府军官有关部门负责

同志在政i卦常委例会上通报豆豆报告工作，听取委员能意见和

建议。$

(二〉在县的各种上层会主义上广泛地开展捧商与监督。

完员主席列席县委常委会，.正、副主席参如县蹈家班子领导

联系会、工作办公会、人大常委会、县长办公会，以及有关

重要工作决策讨论会共 150 多次，全体委员哇次列席县人去

代表大会。在这垂会试上，对我县经济建设的总体规划，

经接发展的宏现战略决策，重大经济改革措撞直对我县精神

文明建设方羁的重要工作F 对群众生活中普遍夫心韵重大问

题，斟及重要的机持改革和人事安排等部题"广泛地4 积极

地提出e了意弟和建盐。 、
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哥三〉自 m题吕，自散文章、 P主动协商。二三年来，> >我们

在撮兴E安经济建设方面，先后 i句县委、政府提出20个调查

项吕，这些理自是二发震彗麻、发展茶吁、发展蚕桑、中

草药揭开发蒲扇、开发水力资攘，>> ltt水变屯~. I?I.电变钱、开

发芙蓉江水力资源、弓i资建电站开发铝矿业、兴办电石r，

扩建屯石炉、兴办精干廓广、发震芒麻系到如工、建设麻条

厂、兴办红茶F，~室展绿茶精拥王、开发利用桂伸叶资摞i

蒋用废弃麦抨办纸广、兴办复合理厂，还有五倍于住工r气、

薯类淀费加工、者攘酶却主、…研制银杏茶保健饮料等."并写

出了这l些项目'前调查提告、i 可行怪论证报告或建设报告，受

到县委、政府的重视。有 4 个项吕正在研究藩实，有ís个项

自被采用，有 7 个项自己实施并取得?经济效益。我们还建

立了向县委的不定期楼裔汇报能度，二随时把各界人士反映的

闰题，综合梳理成条二书面向县委汇报，争取县委对政协工

作的重视和领导。

〈四3 运用政梅委员提案渠道，京大悔商与监督范

围。三年来，本蔚委员其提出提案 412 件，已舟、复了 337

件，占提案总数的 82%- 委员们以热情的态度，城患负责

的精神，对我甚两个文明建设的 18 个方面， 40 多个单位

和地区的工作，提出了有理、有握、有见解的建议租意

觅。

〈五?积极开展委、组对本县各项事业的褂离与监督活

动。三年来，各委、组 50 多次参与有关部门的对口褂窝。

教育、医药卫生、经济、科技和袒嚣统一工作组，先后深λ

农村对 8 个~..乡的部分医』疗单位、 6 所中小学2桂、 8 个王

矿企鱼和 3 个区〈镇7 的"三~两属"进智考查和谓查。此
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外，政胁还两次组织全体常委考查安场、新州、庙塘、小

雅、格林 5 个盔的各，项建设，情况，对发展这些地区的经济、

文化教育、卫生事业提出了许多有益的意克和建议。

六、为推动我县社会主义精神文萌建设，我们做了以下

五个方噩的工作z

〈→〉我们从本届一次会议开始，便把文史资料研究工

作列为政楼为社会主义精神文明建设服务的重要内容和重大

任务。我县从清末至解放初这一时期的史料，由于历史的种

种原因，档案几乎损失殆尽，可穰史料奇缺，许多对历史的

知情者亮相继离世。为了延续我县自清末至解放初以来近

百年的史料，我们在尊重历史，实事求是的原剩下，高举爱

国主义旗帜，以请进来走出去的方法，先后召开两次全县性

文史资料工作会议和10多次各界知靖人士座谈会，受邀参加

的各界知情人士 210 多人次，进有吕忆、搜集、考证、抢

救。继又组织力量深入 7 个区、 15 个乡、 20 多个点进

行实地考察，登门拜访 40 多位对历史知惰的老人。查阅

有关书志史料近百卷、档案 50 多宗，在约百万余字。向 4 个

省、 .10 多个地区、 3Ò 多人和本省 80 多县市发出征稿

启事或征集函件，并赴邻省南)lJ县-考察。经过多方广征博

采、旁搜远绍，将特定历史时期的政治、经济、教育、文

化、典章文物等史料大量收集起来，共得各方面史料 200 余

篇， ~W余万字和各种史料图片、书法、绘画 50 多幅。尤为

可贵的是还控掘发现 a汉儒尹道真先生故里石碑沙和清道

光年间郑光耀先生几经进京上告，得到清帝我准的《额定粮

规万。这些资料，又经过一番去租取精，去伪存真，反复订

正‘修改，然后撰写成文，计出版发行了《王安文史资料事
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六辑， 15000 册，共载史料 150 多篇， 750000余字。这些

史料内容丰富翔实，有政治、军事、经济、文化、教育等方

面的史实，有历史名人和英黯事迹，有爱国爱乡可歌可泣的

事件，有防级斗争的反面教材，有前人勤俭创业的优良典

范。对承先启后，鉴古识今，律定兴革，有很大参考价值。

它是一簿特殊的乡土教林，对巩匮扩大我县的爱国统一战

线，对青年→代进行历史知识教育、爱国主义教育、革命传

统教育，培养有理想、有道德、有文化、有纪律措社会主义

公民都将产生积极作用。

〈二〉认真学习贯彻《中共中央关于社会主义精神文鄂

建设指导方针的决议>> 0 '1986 年 10 月，在第十一次常委会

议上，对如何学习贯彻奄决议P 主专门进行了讨论，作出

了相应的决定，提出了学习的重点和要求。备工作组相继

以讨论会、报告会等形式，开展学习￡决议》的活动，座谈

学习吃决议》的体会。委员的表示，要在自身学好《决议》

精神的前提下，以广泛联系群众的特点，积极做好琦《决议事

的宣传教育工作， .为推动我县的精神文屑建设做出贡献。

(三〉为撞动社会主义精神文明建设在呆板提出建议。针

对社会上出现的一些不良现象，委员们以提案形式，建议端

正党风、 E主风，如强干部职工政治思想教育和社会职业道德

教育重建议拥强社会治安，反对唯利是圈，损公题私，撮人

利己租→切向钱君的不正之风γ 建议提倡勤节约，反对铺张

浪费，制止封建迷信活动要建议关心教育、科学、文化、卫

生、体育等工作，重视对青少年的政治思握教育。这些关于

精神文明建设的提案，约占提案总数的 1/3，充分反映了委

员们为推动精神文明建设献计出力的热情和责任感。
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〈跑〉摩我极为培育术才做实事。ι1984年，挠助岚仪镇综

合桂兴办一所 a星星幼儿肆沙，人托儿童8Ó多人J 1985年，

为解决群众要求子女读书鸪困难二牵头并协商教育局和学校

等11个单桂，、，以教育部门为主，举办高中夜读补习班 5 个、飞

部中夜读补牙班 1 个、全 Eittj 高中补习班，5个，就读学生
共也687士人，其中已有切%的学生经过补习，考上了大专和中

专学校。为提高在职手部职工的文花素厦，守蜂涌有关部门"

主动配合县恙工会，办了 1 辟 2 年髓的职工盘余学校F 分设

文理班，学员 130 人，毕业的第一期学员， .'8有20%础上考

取到党挠、干校、电大、‘联大和各类大中专学校。协调时

政、→劳动和商业等 6 个部门，盐1政trJ经济组为主，配合县会

诗学会，举办了 1 蔚为时半年的会计专业培苦11 班卢培训学

员5:1人平政梅教育缉，部分音乐、体育、 r美术教师，放弃体

患，利用摆摆，举办短期音、 a体、美师资培苦IJ 班，培训学

员55人，帮助部分地区农村中小学校解决了音、体、美师资

奇缺之难。教育组还组织在城学校班主任工作经验摄告会和

教学示范表演等活动，研究探讨提高教学员量。另外，许多

教g市委员，还利用休息时间为学生讲课或补课，王安二中 1

位年逾 70 的委员二退休教师，三年来为近百名学生免费补

习古文，充分体现了委员的教书育人的诚挚感情。我的还协

调卫生、老干局、妇联等单位，以政换医药卫生组为主，举

办了老年人保健知识讲座，为全县乡级妇联和计划生育干部

举办了妇幼卫生与诗划生育知识讲座，听讲;人数达 150 多

人。‘

〈五〉积极参如和支持对促进精神文萌建设在科的各持

社会活动。三年来岁政协文体组祺援配合体委、1 总工会、文
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